

COMMUNIQUE DE PRESSE

GERARD PERRIER INDUSTRIE S'IMPLANTE EN ALLEMAGNE

Le groupe GERARD PERRIER INDUSTRIE, spécialisé dans les automatismes et les équipements électriques, acquiert une PME en Allemagne afin d'y implanter son pôle « constructeur ».

Le groupe a acquis 100% de la société **BONTRONIC Steuerungstechnik GmbH** de Troisdorf, auprès de ses deux dirigeants fondateurs. Cette acquisition a été réalisée par l'intermédiaire de notre filiale GERAL, qui est un constructeur d'équipements électroniques industriels, tout comme BONTRONIC.

BONTRONIC réalise un CA rentable de l'ordre de 2,5 M€ auprès d'une clientèle de fabricants de matériel industriel, et principalement de SIEMENS. Elle dispose d'une équipe solide de techniciens et d'ingénieurs, ainsi que d'un positionnement géographique idéal au cœur de l'Allemagne industrielle.

Suite au départ en retraite de ses fondateurs, BONTRONIC sera dirigée par un manager expérimenté et germanophone issu de notre filiale GERAL.

A partir de cette première implantation, nous développerons notre présence en Allemagne qui est le premier producteur mondial de biens d'équipement.